
Ergebnisprotokoll des Jugendforum Treffen am 27.07.2020 
 
Anwesenheit: 
 
Anwesenheit: Anais von Fircks, Mostafa Abbas, Marius Miethig, Josefine von Fircks,

Charlotte Warnhof, Theobald Goltz, Martina Freisinger, Louis Ripp, 

Lennart Meyer, Toni Kissing, Antonia Teuchert 

Verspätet: Lennart Meyer, Antonia Teuchert 

Nicht Entschuldigt: Jonas Benn, Markus Jantsch, Lea Jäger, Lucia Gunn, Elia Patschke 

Entschuldigt: Mahafarin Rafati 

Protokoll: Toni Kissing 

Moderation: Anais von Fircks 

 
 
Tagesordnung 
 
1. Energizer (Moderation) 
2. Feststellen der Beschlussfähigkeit (Moderation) 
3. Open Space (Alle) 
4.1 Abberufung von Komiteemitglieder*innen (Marius) 
4.2 Benennung neuer Mitglieder*innen (Alle) 
5. Antrag Baustrahler (Lennart) 
6. Antrag Printmedien (Lennart) 
7. Meinungsbild Schlösser (Lennart) 
8. Neue Verantwortlichkeiten (Toni K.) 
9. Ehrenamtskarte (Toni K.) 
    Pause  
10. Jugendkonferenz (Lennart / Martina) 
11. Fahrradwerkstatt mit dem ASB (Theobald) 
12. Finanzen (Louis) 
13. JuFo Vorstellung an Schulen (Anais) 
14. UN-Nachhaltigkeitsziele (Mo und Anais) 
15. Antrag Schlösser (Lennart) 
16 Terminliches: (Alle) 
17. OPEN SPACE II (Alle) 
18. Feedback (Alle) 
 
1. Energizer (Moderation) 
 
Lennart Meyer kommt zum Treffen hinzu 
 
2. Feststellen der Beschlussfähigkeit (Moderation) 
 
Beschlussfähigkeit ist gegeben (7/14 Personen Anwesend) 
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3. Open Space (alle) 
 
4.1 Abberufung von Komiteemitglieder*innen (Marius) 
 
Antrag nach §3 Absatz 8 der Satzung des Jugendforums Falkensee 
Über jede Person soll einzeln Abgestimmt werden 
⅔ Mehrheit muss erreicht werden 
 
Abberufung von Markus Jantsch: 
 6 für Ja  /  1 für Nein / 0 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
 
Abberufung von Lea Jäger:: 
 5 für Ja  /  0 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
 
Abberufung von Jonas Benn: 
 5 für Ja  /  1 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
 
Antonia Teuchert kommt zum Treffen hinzu 
 
Antonia Teuchert gibt ihre Stimmen ab, es ergibt sich ein neues Stimmungsbild. 
 
Abberufung von Markus Jantsch: 
 7 für Ja  /  1 für Nein / 0 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
 
Abberufung von Lea Jäger:: 
 6 für Ja  /  0 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
 
Abberufung von Jonas Benn: 
 6 für Ja  /  1 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
 
4.2 Benennung neuer Mitglieder*innen (Mo) 
 
Mostafa Abbas wird als neues Mitglied vorgeschlagen 
Abstimmung wird eingeleitet 
einfache Mehrheit der Komiteemitglieder*innen muss erreicht werden 
 
Benennung von Mostafa Abbas in das Jugendkomitee: 
 7 für Ja  /  0 für Nein / 1 Enthaltungen 
-> Stimmergebnis reicht nicht aus, Onlineabstimmung ist erforderlich 
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5.  Antrag: Baustrahler, Stirnlampen fürs Freiluftkino (Lennart 
 
Anschaffen von Lichtquellen zum vereinfachen des Abbau vom Freiluftkino 
Vorgestellt werden drei Licht Optionen zum Kauf: 
 
“Baustrahler 1” (106,49 EUR) : 
https://www.contorion.de/betriebsausstattung-baustellenbedarf/makita-baustrahler-dml805-1
4-4-18-v-87349058 
 
“Baustrahler 2” (54,83 EUR) :  
https://www.contorion.de/betriebsausstattung-baustellenbedarf/makita-baustrahler-14-4-18-v
-und-230-v-deadml806-87312203 
 
“Stirnlampe” (42,89): 
https://www.sportokay.com/de_de/black-diamond-revolt-stirnlampe-102722.html 
 
Fragestellung brauchen wir Baustrahler …  und in welcher Kombination? 
Lennart schlägt vor: ein Mal “Baustrahler 1” und drei Stirnlampen 
Tendenz im Plenum: Nur “Baustrahler 1” und eine “Stirnlampe” 
 
Kauf eines “Baustrahler 1”: 
 6 für Ja  /  0 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit erreicht, zugestimmt 
 
Kauf eines “Baustrahler 2”: 
 0 für Ja  /  8 für Nein / 0 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit  nicht erreicht, abgelehnt 
 
Kauf einer “Stirnlampe”: 
 4 für Ja  /  2 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit erreicht, zugestimmt 
 
Kauf von  gesamt zwei “Stirnlampen”: 
 1 für Ja  /  5 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit nicht erreicht, abgelehnt 
 
Fazit:  “Baustrahler 1” und eine “Stirnlampe” wird angeschafft 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.contorion.de/betriebsausstattung-baustellenbedarf/makita-baustrahler-dml805-14-4-18-v-87349058
https://www.contorion.de/betriebsausstattung-baustellenbedarf/makita-baustrahler-dml805-14-4-18-v-87349058
https://www.contorion.de/betriebsausstattung-baustellenbedarf/makita-baustrahler-14-4-18-v-und-230-v-deadml806-87312203
https://www.contorion.de/betriebsausstattung-baustellenbedarf/makita-baustrahler-14-4-18-v-und-230-v-deadml806-87312203
https://www.sportokay.com/de_de/black-diamond-revolt-stirnlampe-102722.html
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Punkt 6 Antrag: Neue Printmedien für die Alte Post (Lennart) 
 
Anschaffen von verschiedenen politischen Printmedien. 
Argumentation: Bildender Charakter 

Aufenthalts Charakter Schaffen 
 
Meinungsbild ob Bücher überhaupt angeschafft werden sollen: 
 4 für Ja  /  2 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> Mehrheit sagt ja  
-> Abstimmung über die Bücherlisten wird initiiert  
 
Kauf der Bücher von Liste 1: 
 4 für Ja  /  2 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit erreicht, zugestimmt 
 
Kauf der Bücher von Liste 2: 
 1 für Ja  /  5 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit nicht erreicht, abgelehnt 
 
Kauf der Bücher von Liste 3: 
 2 für Ja  /  5 für Nein / 1 Enthaltungen 
-> einfache Mehrheit nicht erreicht, abgelehnt 
 
Fazit: Bücher der Liste 1 werden gekauft 
 
7. Meinungsbild: Schlösser für die Anhänger (Lennart) 
 
Wegen der zwei Jugendforum Anhänger wird sich für das Anschaffen von zwei Schlössern 
ausgesprochen . 
 
Konsens: Schloss mit Schlüssel gewünscht 
 
Louis weist darauf hin, dass der ABUS Vorstand in einer Brüderbewegung ist die sich gegen 
partizipation von Frauen im Vorstand ausspricht und deshalb zu boykottieren ist. 
 
Lennart und Louis suchen in der Pause ein Schlossmodell raus und der Punkt wird nach 
hinten verschoben. 
 
Fazit: Punkt wird verschoben auf nach die Pause 
 
8. Neue Verantwortlichkeiten (Toni K.) 
 
Neue Jufo Verantwortlichkeit: Ansprechpartner*in für Probleme mit den Jofo Anhängern oder 
dem Lastenrad. 
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9. Neue Verantwortlichkeiten (Toni K.) 
 
Rückmeldung von allen Erfolgt. 
Außer Sarah Ripp alle pro Nominierung 
Toni schickt Daten an Lennart 
 
Dynamika / Pause / Energizer  
 
10. Jugendkonferenz (Lennart / Martina) 
 
Martina hat Umfrage ausgewertet, kurze Erläuterung am Treffen.  
Sie lässt sie uns zukommen per Email und Whatsapp. 
 
Festgelegtes Datum: 27.08.2020  
Festgelegte Uhrzeit: 17.00 Uhr 
 
Abstimmung über Ort: 
 
Musiksalgebäude: 1 
Foyer: 7  
Stadthalle: 2 
Enthaltungen 1 
 
Fazit:  
 
1. Wunsch: Foyer Stadthalle + Campusplatz 
2. Wunsch: Stadthallengebäude 
3. Wunsch: Musiksaalgebäude  
 
Aufgaben deswegen: 
 
Stadt wegen der Reservierung der Stadthalle schreiben: Mo und Marius 
Ordnungsamt (Frau Oswald) wegen Campusplatz schreiben: Toni Kissing 
 
Hauptthemen der JuKon: 
 
1. neue Räume für Jugendliche 2. Öffentlichkeitsarbeit 
3. interne Struktur / Veranstaltungsformate 4.Wahl Jugendkomitee / Nominierung J-Beirat 
 
Genauere Planungen auf Extra Veranstaltungstreffen zur Planung der JuKon verschoben. 
-> 29.07.2020 14.00 Uhr 
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11. Fahrradwerkstatt mit dem ASB (Theobald) 
 
Theobald hat sich mit der Fahrradwerkstatt des ASB vernetzt 
Relaunch wahrscheinlich September- Oktober 
Nachfrage wer helfen möchte: Anais, Charlotte, Louis, Fine, Toni K., Toni T. 
Eher Organisatorische als Fachliche Hilfe benötigt 
Theobald ist Ansprechpartner 
 
12. Finanzen (Louis) 
 
Schon wieder Geld verschwunden.  
Kein Beweis ob geklaut oder verplant. 
 
Neues Präventionsmittel:  
An jedem JuFo Treffen ( davor oder danach) muss jemand das Geld zählen und ins NAS 
eintragen. 
 
13. JuFo-Vorstellung in Schulen (Anais) 
 
Anais stellt Idee vor, in den Schulen das JuFo zu präsentieren. 
Falkensee und Dallgow priorität 
Zielgruppe: 9/10/11 Klasse 
Marius merkt an er hat Material zu dem Thema 
Es wird angemerkt es gibt Material vom letzten Workshop an Schulen 
 
Anais bricht den Punkt ab weil sie nur wissen wollte wer mitarbeiten möchte und noch keine 
Detailfragen klären möchte. 
 
Mitplanen möchten: Fine, Theobald, Mo, Marius, Toni K., Toni Teuchert 
 
14. UN-Nachhaltigkeitsziele (Mo und Anais) 
 
Anfang Planung im September/Oktober 
Veranstaltungen Treffen machen unter Terminliches 
Mo und Anais können sich verschiedene Veranstaltungen unter dem Thema vorstellen. 
 
 
15. Antrag: Schlösser für die Anhänger  (Lennart) 
 
Antrag: Lennart werden finanzielle Mittel von 215 Euro zum Kauf von zwei Schlössern zur 
Verfügung gestellt.. 
 
Abstimmung 
 8 für Ja  /  0 für Nein / 0 Enthaltungen 
-> einstimmig Beschlossen, Schlösser werden genehmigt 
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15. Terminliches: (alle) 
 
JuKon Planungstreffen: 29.07.2020 14.00 Uhr 
JuFo Treffen: 13.08.2020 17.00 Uhr 
Veranstaltungen Treffen: 18.08.2020 17.00 Uhr 
JuKon: 27.08.2020 17.00 Uhr 
 
16. OPEN SPACE (alle) 
 
Powerpoint von Anais wurde gelobt 
Absprachen Freiluftkino 
 
17. Feedback (alle) 
 
Sitzung wurde als produktiv empfunden 
Moderation wurde Gelobt 
Anais vorbereitete Karten wurden Ausgewertet 
 
18. Ergebnis der nachträglichen Online Befragung der Mitglieder*innen 
 
Zu 4.1:  
 
Abberufung von Markus Jantsch: 
 10 für Ja  /  2 für Nein / 0 Enthaltungen 
-> Abberufung erfolgt 
 
Abberufung von Lea Jäger:: 
 9 für Ja  /  1 für Nein / 3 Enthaltungen 
-> Abberufung erfolgt 
 
Abberufung von Jonas Benn: 
 9 für Ja  /  2 für Nein / 2 Enthaltungen 
-> Abberufung erfolgt 
 
Zu 4.2: 
 
(Fristgemäße) Onlineabstimmung ist nicht erfolgt!  
Mostafa Abbas nicht in das Jugendkomitee gewählt. 
Grund: ⅔ Mehrheit nicht erreicht. 
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Aufgaben zusammengefasst: 
 

Aufgabe: Name: Bis wann: 

Stadthalle Reservieren Mo und Marius So bald wie möglich. 

Campusplatz Nutzung 
anmelden 

Toni Kissing So bald wie möglich. 

Lennart wegen 
Ehrenamtskarte schreiben 

Toni Kissing So bald wie möglich. 

 
 
 
 
 
 
Datum: _________________     Protokollant*in: _____________________________ 
 
 
 
Nachträgliche Verbesserungen Stand 12.08.2020: / 
 


